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Bsperan recuperar la inversion con el dinero que se inqresard
en el futuro de los abonados

EI Ayuntamiento pagara todo el coste
de la nueva piscina cubierta
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LILIAN BAHILLO

E
I nuevo gobierno ha

planteado otro cambio
en el proyecto de la pis
cina cubierta: el de asu-

mir todos los costes de
coristruccion y los costes de
mantenimiento posterior.
Tarnbien. con posterioridad,
la explo taciori y gestion de
las nuevas instalaciones. Se

gun ha explicado el regidor
de urba nisrno. Pere Grau,
la empresa Municipal de
obras y servicios de Lli ca

dArnunt, S. L (EMO), se ha
ra cargo de la construccion
de la nueva piscina cubierta.
De esta manera el Ayunta
miento tiene pre vis to una

gestion de las obras directa
mente municipal que se es

pera que pueda agilizar to do
el procedimiento. Por otra

parte la gestion integral de
todo el proceso irnp licar a

Xavier Solanas

EI parque de Can Godanya acogera la futura piscina.

que la financiacicn del coste

de la obra se espera recupe
rar con el dinero recaudado
de los abonados a las futuras

instalaciones. EI Ayunta
miento de Llica dAmunt es

tima que la inversion podra
recuperarse en un periodo

Por dos afios consecutivos, el gobierno de Vilanova ha tenido que retirar de
los presupuestos el dinero que esperaba ingresar de esta empresa

EI extraiio convenio con Can Cartro
JORDIABAyA

E
1 Ayuntamiento de Vilano
va del Valles hace tiempo
que persigue a la empresa
de extraccion de aridos Car-

tro. de dicha pobladon. pa
ra conseguir susbsanar los pro
blemas medioambientales y
otras deficiencias de la actividad.
Una soludon que pasarfa por la
firma de un convenio entre esta

empresa y la administracion lo
cal que, ademas de estas cuestio

nes, implicarfa el pago de unas

contraprestaciones economicas
por parte de la empresa a favor
de la Hacienda local. Aunque es

te convenio, a 10 largo de los dos
iiltimos afios. no se ha podido
firmar, el Ayuntamiento de Vila
nova del Valles esperaba ingresar
por este concepto unas cantida
des destacadas. En el 2006, que
rfa ingresar 170.000 euros y en

e12007, otros 600.000 euros. En

las dos ocasiones, el dinero ha si
do restado finalmente del capi
tulo de ingresos del presupuesto.

REVISTA DEL VALLEs

Enric Torrents, portavoz de CiU.

Es 10 que sucedio. con los
600.000 euros, en el pleno del

pasado 20 de diciembre. En ese

pleno pasaron mas cosas, entre

ellas que el alcalde, Oriol Sa

font, anulo el punto habitual de

ruegos y preguntas.
Para Enric Torrents, porta-

voz de CiU, la razon de esta anu

ladon queda dara y esta ligada
al compromiso del alcalde de dar
cuenta de la firma de un conve

nio con Cartro en ese mismo

pleno. Asi fue. EI alcalde en el

pleno de 26 de noviernbre. ante

preguntas del propio Torrents,
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RECUPERACION
EI dinero se recuperard en

un plaza de 12 a 14 aiios

de 12 a 14 afios.
EI Ayuntamiento de Llica

d'Amunt formado por (PSCI
PPI CiU), encargo un estu

dio de inundabilidad sobre
el territorio del parque de
Can Godanya, con la inten
cion de construir en este te

rritorio la nueva piscina cu

bierta. Este cambio de ubi
ca ci o n fue debido a la
inundabilidad, avalado por
estudios geotecnicos realiza
dos de la zona deportiva, te

rritorio que el equipo de go
bierno anterior (ERCI ICV

EUiA) h abfa situado en el

proyecto inicial la piscina
cubierta. En el ple no extra

ordinario de octubre se rea

lizo la aprobacion inicial del

plan general, trasladando la

piscina cubierta al parque de
Can Godanya, que segun ul
timos resultados no es zona

inundable. y la zona proxi
ma al campo de Iutbol. don
de previamente se ubicaba
la piscina cubierta. como zo

na verde .

RdV

explico que el convenio se habia
firmado ese mismo ilia y anun

do que era un convenio "de pre
sente y futuro". EI alcalde incluso

aprovecho la ocasion para felici
tar al concejal de urbanismo par
haber batallado para conseguir
un convenio "interesanie desde el

punto de vista economico" y que se

aseguraba "permitird una mejora
de las finanzas municipales ".

Enric Torrents afirma que, con

todo ello. "no se entiende la pelicu
la que nos han vendido con el conve

nio de Cartrd ", Especialmente
ahora. sefialan, que en Vilanova
es vox populi que la empresa de
aridos esta atravesando por una

delicada situacion economica.
Torrents sefiala que en estas dr
cunstancias. si 10 que se trata es

que la empresa no cumple con

deterrninados requisitos ambien

tales, de seguridad en el trabajo.
entre otros. el objetivo de cual

quier acuerdo deberfa ser permi
tir que la empresa pueda subsis
tir y que el dinero se invierta en

mejorar las instalaciones con de
ficiencias. El reponsable de CiU

espera que el alcalde de explica
ciones publicas en el proximo
pleno. Que se sepa, de una vez.

si hay 0 no convenio con Cartro
y que es 10 que dice en el mis
mo.
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